



El último listado de admitidos sale sin plazas en las carreras más solicitadas

Apenas una decena de alumnos figurarán hoy en las listas de grados muy demandados como Medicina, Enfermería y Estudios Ingleses ■ Bajada muy leve de las notas de corte

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca publica hoy el tercer y último listado de admitidos en titulaciones con límite de plazas. Casi la última esperanza para muchos estudiantes de entrar en la carrera deseada, aunque, según informan los decanos, en las titulaciones de grado más demandadas ya se ha cerrado la matrícula o saldrá apenas una decena de plazas.

Es el caso de Medicina, la carrera más solicitada de la Universidad de Salamanca con 5.109 preinscritos. Hoy saldrá una lista con solo 13 plazas. Y es que, a diferencia de lo que sucedió en años anteriores, este curso el movimiento de alumnos de unas universidades a otras parece que está siendo mucho menor. Así lo señala el decano Francisco Javier García Criado, que no se atreve a augurar qué puede pasar en los llamamientos ya que en otras comunidades autónomas los plazos de matriculación son diferentes, por lo que el "baile" de estudiantes podría producirse este mes y no en julio como en cursos pasados. En el caso de Odontología, también muy solicitada, solo se publicarán 5 nuevos admitidos.

Enfermería de Zamora se llenó con el primer listado y en el caso del grado de Salamanca hoy salen 13 plazas y sólo 4 para Fisioterapia.

En la Facultad de Educación también comenta el decano que están prácticamente completos y lo mismo sucede en el doble grado en Biotecnología y en Farmacia y en Biología y Biotecnología, así como en Estudios Ingleses y Estudios de Asia Oriental, estos dos últimos grados de Filología.

Los títulos dobles de Derecho y Ciencia Política, en Criminología y Derecho, así como el nuevo grado en Global Studies están casi llenos, por lo que la Facultad de Derecho a punto está de colgar el cartel de "completo" ya que también sacarán unas pocas plazas hoy para Ciencia Política y Administración Pública, mientras que en Derecho no hay vacantes desde julio.

Trabajo Social, Comunicación Audiovisual, Sociología, Bellas Artes y Psicología son otros de los grados con las plazas de nuevo ingreso prácticamente ocupadas.

Cambios mínimos en las temidas notas de corte. Como consecuencia, apenas se han movido las notas de corte. En el listado que ha dado a conocer la Universidad de Salamanca se aprecia un ligero descenso, en algunos casos de centésimas. El do-



Estudiantes matriculándose en la Universidad de Salamanca tras los anteriores listados de admitidos. | ARCHIVO

LAS CIFRAS

54464
SOLICITUDES

Salamanca es la Universidad de Castilla y León preferida por los estudiantes para iniciar estudios superiores en la Región con 54.464 solicitudes, el 43,54% de las 125.064 registradas en el conjunto de Castilla y León.

13'009
NOTA DE CORTE

La nota de corte más elevada sigue siendo la del doble grado en Biotecnología y en Farmacia, una de las nuevas titulaciones de este curso, con un 13,009 en el tercer listado. Medicina le sigue de cerca con 12,654 en la tercera lista.

4

GRADOS ENCIMA DE 12
En el tercer y último listado de notas de corte publicado por la Universidad de Salamanca hay aún cuatro titulaciones de grado con una puntuación de acceso por encima de 12. En otras dos la nota es de más de 11 y en siete está por encima de 10.

12

DE SEPTIEMBRE
El día 12 de septiembre tendrá lugar el primero de los dos días de llamamiento fijados por la Universidad de Salamanca para cubrir las plazas que puedan quedar vacantes tras el tercer periodo de matriculación que tendrá lugar hoy y mañana.

ble grado en Biotecnología y en Farmacia, una de las titulaciones nuevas del curso 2018-2019, se mantiene como la carrera del Estudio salmantino con mayor puntuación de acceso con un 13,009 (en el anterior listado fue 13,044). Medicina le sigue de cerca con 12,654 (en julio fue 12,668) y en tercer lugar está Biotecnología con 12,448 (12,452 en el anterior). Asimismo, se mantiene por encima de los 12 puntos Odontología, con 12,039.

Respecto al último listado del pasado curso 2017-2018, las notas de corte de los grados con mayor calificación exigida este año para el acceso se han quedado ligeramente por encima en las carreras sanitarias —Medicina terminó con una nota de 12,508, Odontología con 11,944, Fisioterapia con 11,264 y Enfermería (Salamanca) con 10,635—.

En cualquier caso, se puede hablar a nivel global de un descenso generalizado de las notas de corte, de forma que en esta última lista en una veintena de grados se acercan a los 5 puntos.

LOS DETALLES

El consejero reclama a la ministra una EBAU única

El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey, se ha dirigido por carta a la ministra de Educación y Formación Profesional, Isabel Celaá, para reiterar su petición de que en toda España se celebre una única prueba de acceso a la universidad (EBAU). En la misiva, el consejero vuelve a referirse a la "grave discriminación" que se genera entre el alumnado, lo cual resulta "especialmente lesivo" en aquellos grados universitarios con mayor dificultad de entrada, principalmente en Medicina. También los estudiantes siguen con su campaña de recogida de firmas a través de internet. De momento, el Gobierno guarda silencio al respecto.

Universidad con más solicitudes de la Región

La Universidad de Salamanca continúa siendo la preferida por los estudiantes para iniciar estudios superiores en Castilla y León. De las 125.064 solicitudes totales registradas en las universidades públicas de la Región, 54.464 (43,54 %) eligieron el estudio salmantino.

Más de 4.300 estudiantes de nuevo ingreso

Hasta la fecha, 4.302 estudiantes de nuevo ingreso se han matriculado en la Universidad de Salamanca, 200 más que en el tercer listado del pasado año. Sin embargo, da la casualidad de que este curso, con el anticipo de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) de septiembre a julio, se han publicado solo tres listados, así que la lista que hoy saldrá publicada es la última. Si se comparan las cifras actuales con el último listado del curso 2017-2018, vemos que no se produce un aumento, sino que hay un descenso de 200 matriculados. En cualquier caso, estos datos son aún provisionales, ya que habrá que esperar a ver qué sucede tras los dos próximos días de matriculación y después del llamamiento público previsto para el día 12 de septiembre. En caso de que existan vacantes tras ese día habrá otro llamamiento fijado en la Universidad de Salamanca para el día 19 de septiembre.

Hoy y mañana, los alumnos admitidos deberán ponerse en contacto con las secretarías de los centros correspondientes para confirmar el día y la hora de matriculación dentro de los plazos oficiales establecidos.